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● 平成 26 年度生徒支援会定期総会 
5 月 31 日（土）10 時 30 分より本校講堂において「平成 26 年度日本大学第三学園生徒支援会定期総会」が開催

されました。今年度の会員数は、保護者、教職員会員数と合わせて 1,998 名で、そのうち、委任状の提出が 1,407

名、出席者が 115 名で合わせて 1,522 名となり、総会は成立しました。 

理事長代理の石島校長のご挨拶の後、現役員の紹介があり、続いて村上会長挨拶の中で、昨年初めて実施した高

校・中学体育大会での「ドリンクの提供」や三黌祭での「オリジナルストラップ販売」等の活発な活動がなされ、

さらに保護者同士の交流の機会が増えた事、クラス懇親会開催や中学 3 年生学年委員会主催の「卒業を祝う会」が

開催されるなど先生と保護者のコミュニケーションの促進がなされた事について紹介がありました。その後、議事

録書名人が指名され、議事審議に入りました。  

「平成 25年度活動報告・収支決算報告」及び「平成 26年度活動計画案・収支予算案」の議案が審議され原案通

りに承認されました。新役員の皆さまのお名前はご紹介を兼ねてあとのページであいさつを寄せて戴きました。 

一昨年から東京都私立中学高等学校父母の会第 8支部連合会が生徒支援会と一緒になり、今年度も私学振興拡充支

部大会に向けて 6 名の理事と評議員が新井副校長のご指導を賜ります。 

全ての議事が終了し、司会の佐々木高校教頭の総会終了宣言がされ 12 時に閉会しました。 
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  組 氏名 委員会   組 氏名 委員会   組 氏名 委員会 

中

学

1

年 

A 濱啓子 学年 

高

校

1

年 

A 神山裕美 学年 
高

2 

S 青木さおり イベント 

A 江成暁子 コミュニ A 市橋睦子 イベント T 藤原益美 学年 

B 半澤里美 学年 B 浅野圭子 学年 T 飯田智美 コミュニ 

B 大倉美穂子 コミュニ B 髙梨真由美 リサイクル 

高

校

3

年 

A 米山しずか 学年 

C 松永美帆 学年 C 田城しのぶ 学年 A 楠田千栄 イベント 

C 羽山喜久世 コミュニ C 平本明美 第 8支部 B 大畑直子 学年 

D 倉内久仁子 学年 D 中江万里子 学年 B 山本美智代 イベント 

D 島田めぐみ コミュニ D 髙橋敦子 リサイクル C 古山美架 学年 

E 大友一美 学年 E 末次真理子 学年 C 関水あづさ イベント 

E 佐藤亜梨沙 コミュニ E 若井田綾子 リサイクル D 藤本優子 学年 

F 横山惠利 学年 F 吉沼葉子 学年 D 井村恵 イベント 

F 松村京子 コミュニ F 細田広子 コミュニ E 松尾明美 学年 

G 田島千春 学年 G 山本美恵 学年 E 柗木薗逸美 イベント 

G 宮﨑淳子 リサイクル G 堤寛子 リサイクル F 井上敬子 学年 

中

学

2

年 

A 藤澤佐代子 学年 H 髙橋友子 学年 F 髙木裕子 イベント 

A 宮原美佳 イベント H 上條友紀子 リサイクル G 窪嶋千恵子 学年 

B 日名子呉子 学年 I 瀬野まき 学年 G 岡本恵美子 コミュニ 

B 小川稲子 第 8支部 I 三浦宏美 イベント H 毛利真美子 学年 

C 池田宗子 学年 S 山田恵子 学年 H 青木淳子 イベント 

C 遠藤美和 イベント S 佐々木久美子 コミュニ Ｉ 萩生田一恵 学年 

D 辻かおり 学年 T 阿部朋子 学年 Ｉ 政慶子 リサイクル 

D 土屋典子 イベント T 山下裕子 リサイクル J 岩田貴美代 学年 

E 石川弓子 学年 

高

校

2

年 

A 後藤貴子 学年 J 鈴木史恵 イベント 

E 藤井奈緖子 コミュニ A 崎山志摩 イベント S 稲見美香 学年 

F 渡邉由起子 学年 B 下鳥真実 学年 S 平塚則子 コミュニ 

F 加納美也子 イベント B 矢幡恭子 リサイクル T 千島優子 学年 

G 鶴田智子 学年 C 土井淳子 学年 T 武部玲子 コミュニ 

G 金子明美 イベント C 田辺朋子 イベント      

中

学

3

年 

A 新藤知子 学年 D 外久保万左子 学年 ※コミュニ→コミュニケーションの略 

A 中山由里子 第 8支部 D 佐藤由記子 コミュニ ※第 8 支部→第 8 支部父母の会の略 

B 志村朱美 学年 E 木村裕子 学年  
 

  

B 国本洋子 リサイクル E 清水香織 イベント  

C 市川明美 第 8支部 F 縄田伸子 学年 

C 佐藤美也子 学年 F 福地泰子 第 8支部 

D 藤野晃子 学年 F 細田広子 イベント 

D 芝崎玲子 リサイクル G 青木輝代 学年 

E 上屋敷真由美 学年 G 大谷玲子 コミュニ 

E 金井文子 リサイクル H 大西清美 学年 

F 磯原澄子 学年 H 船木めぐみ リサイクル 

F 田後淳子 イベント I 加藤樹子 学年 

G 木村典代 学年 I 髙橋陽子 イベント 

G 田中友香 リサイクル S 渡邉晃子 学年 

平成 26 年度 

役員一覧 
今年一年このメンバーで

活動いたします。よろし

くお願いいたします。敬

称は省略しております。 
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教職員担当一覧 

 

● ご挨拶 各種委員会並びに支援会役員の就任挨拶を掲載いたします。 

学年委員 

中学 1 年：濱啓子(1A) 「保護者の親睦を深める活動をしていきます。」先日 6月 21 日に第 1回クラス合

同懇親会を無事に終え、保護者の皆様から「楽しかった」とご感想を頂きました。子供達も私達保護者も、

新しい環境に戸惑いや不安を持っております。今後も親睦会などを開催する事で、保護者のつながりを深め

、皆さんが安心して日大三中ライフを送れるお手伝いができるよう、努力していきたいと思っております。

至らぬ点も多々あるかと思いますが、先生方や先輩・保護者の皆様に意見を伺いながら、各クラスの委員と

協力して活動していきますので、一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

中学 2 年：池田宗子(2C) 今年度 中学 2 年で学年委員長をさせて戴くことになり、大役に緊張しており

ます。担任をはじめ学園の教職員の方々、支援会の皆様のご協力を得て、つつがなく一年間をつとめあげる

よう努力いたします。 学校生活に接する事が少なく、淋しく思っていましたので、学校に関われる機会を

持てて嬉しく思っております。 学年の保護者の皆様とはお会いする機会が少ないですが、少しでも交流を

はかり、子ども達のよりよい学校生活のお手伝いが出来たらと考えています。一年間よろしくお願いします。 

中学 3 年：上屋敷真由美(3E) 「卒業を迎えるにあたり」入試を終え、あどけなさの残る顔で三中の入学

式を迎えたのもつかの間、今年は中学最高学年となりました。子供達は三中生として様々な体験を重ね、思

い出と共に、その表情はすっかりたくましく成長したように感じられます。その大切な中学生活最後の 1年

が、保護者の皆様にとっても思い出に残るものにするべく、委員全員で取り組んでいきたいと思います。学

年委員一同、1年間どうぞよろしくお願い致します。 

高校 1 年：神山裕美(1A) 保護者による生徒支援会が発足して早 5年目となりました。学年委員会は二回

目のお手伝いとなりますが、学年委員会としては保護者の皆様方とのコミュニケーションを充実させるた

め、担任を交えたクラスごとの茶話会の開催や、学校主催の学年全体に向けた講演会のお知らせ及び当日の

お手伝いなど、会が円滑に行われるように微力ながら協力して色々とお手伝いして行きたいと思っていま

す。慣れないことばかりで行き届かないこともあるかとは思いますが、学年委員全員でがんばって行事を成

功させたいと思っています。宜しくお願いたします。 

 

氏名 所属 学年 組 役員  氏名 所属 学年 組 委員会 

髙瀨英久 常務理事     理事  田中雅之 中学 1 A 学年 

石島広之 校長     理事  阿川将樹 中学 2 D 学年 

新井勇治 副校長     会計  池野広紀 中学 3 F 学年 

佐々木剛 高校 教頭   書記  仁田脇良亮 高校 1 G 学年 

樋山克也 中学 教頭   監事  済藤正州 高校 2 S 学年 

      楠大征 高校 3 F 学年 

      高島のり子 高校 1 I リサイクル 

      髙橋美奈子 中学 3 G コミュニ 

      松繁 高校 1 T イベント  
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高校 2 年：加藤樹子(2I) 高校 2年の学年委員の委員長をつとめさせていただきます。昨年度と同様に、

受験生を持つ親のための講演会と、クラス単位の茶話会を企画しています。より実践的・具体的な話が聞け

るように、講演会の内容を検討しています。受験についての有益な情報を得、また、保護者どうしの親睦を

はかる機会にしていきたいと考えています。子供たちにとってより良い環境を作っていくために、保護者の

皆様のご意見を学校に届けていけるような委員会でありたいと思います。よろしくお願いいたします。 

高校 3 年：井上敬子(3F) 高校 3年学年委員委員長を、昨年に引き続き務めさせて頂くことになりました。

6月 14日に行われた体育大会は天気にも恵まれ、クラス一丸となって向かっていく姿に感動いたしました。

これからは、受験に向かって励んでいくことでしょう。卒業式には、たくさんの思い出とともに、胸に生花

コサージュを付けて花道を飾って下さい。 

各種委員会 

リサイクル委員会：金井文子(中 3E) 今年の委員会は 14 名で活動致します。私自身経験もなく、不安も

ありますが、とても遣り甲斐のある仕事だと感じています。既に前委員長をはじめ多くの方々にご指導ご協

力頂きながら三黌祭の準備を着々と進めています。毎年、リサイクル販売は大盛況です。当日の成功に向け

て今後も、委員会の皆さんと共に努力していきたいと思います。一年間宜しくお願いします。 

コミュニケーション委員会：平塚則子（高 3S） 高 3 の保護者ですので、こうして学校と関わって行ける

のも最後の年となります、学校行事の取材やセミナーの開催等、コミュニケーション委員みんなで協力しあ

い、一年間楽しく活動出来ればと思っています。頑張りますのでよろしくお願いします。」 

イベント委員会：高木裕子(高 3F) 今年もイベント委員会は、三黌祭でパンとお団子の販売を致します。

昨年、人気のあるパンは販売開始から 1時間ほどで売り切れてしまうほど大盛況でした。休憩スペースもわ

ずかですが用意しております。三黌祭にお越しの際は、どうぞお立ち寄りください。今年も委員会の中でア

イデアを出し合いながら、委員全員で楽しく活動したいと思っております。どうぞよろしくお願いします。 

生徒支援会役員 

会長：村上由紀子(高 3) 昨年に引き続き、このような大役を仰せつかり責任の重さを感じております。

生徒支援会創設 5年目にあたり、2つの事を念頭に活動して参ります。生徒支援会は「子供たちの為に役立

つ活動」をめざし創設された会です。先生と保護者がコミュニケーション推進を図り、良いバランスの関係

を保ちながら「子供たちの為」に活動いたします。また、多くの保護者に参加して頂けるように講演会・懇

親会や茶話会を盛り上げて、保護者同士の交流が盛んになる様に務めたいと思います。本部役員一同、力を

合わせて一年間頑張りますので、ご理解とご協力をお願い致します。 

副会長：茂木綾女(高 3) 本年度で支援会副会長も 3年目になり、また東京都私立中学高等学校父母の会

第 8 支部連合会に関わり早いもので 5 年目となりました。来年は息子共々卒業致しますが、お世話になっ

ております学校に感謝を込めて最後まで頑張りたいと思います。 

副会長：潤間圭おり(高 1) 今年度、副会長に就任いたしました。これまでの三年間は、クラス幹事（学

年委員)として活動に参加してまいりました。副会長という大役に就き、これまでの活動を継承しつつ、生

徒への支援を第一義に考え、活動を進めてまいりたいと思います。今後の活動において、先生、保護者の皆

様のご理解と、参加参画が不可欠ですので、どうぞよろしくお願い致します。 

会計：中山由美子(高 1) 今年度、会計を担当させていただくことになりました。委員会は高校１年の学

年委員会を担当させていただきます。生徒支援会の活動に参加するのははじめてで不安もありますが、まわ

りの役員の方々に教えていただきながら、生徒の皆さんのよりよい学校生活のために少しでもお役にたて

るよう、一生懸命取り組んでまいります。一年間よろしくお願いいたします。 
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監査：小田澄子(高 2) 早いもので、生徒支援会に携わらせて頂くようになってから 4年目となりました。

先生方と保護者の皆様のご協力のもと、今年度も生徒のためになる活動をめざしてまいりたいと思います。 

書記：高橋優子(高 1) 昨年に引き続きまして、書記を務めさせていただきます。生徒支援会も設立から

年月を経て、専属の理事の先生も退職されたり、担当の理事の先生が変わられたりと保護者間での運営基盤

を作る年となっていると感じております。資料の充実、新規に役員になられる方、なられた方への引継が

年々スムーズに進むよう心がけていくとともに、保護者の皆様により支援会を知っていただけるように発

信していければと思っております。 

理事：松田裕子(高 3) 今年度生徒支援会で理事を務めさせていただきます。今年で 2年目となりますが、

最終学年でもありますので、今まで以上に保護者様と学校との架け橋となり、保護者様の意見をいただき、

日大三中三高を盛り上げていかれればと思っております。各学年にて、親睦会や進学セミナー等イベントが

開催される予定でございますが、お役に立てるような活動ができるように精一杯取り組んでまいりますの

で、どうぞ宜しくお願いいたします。 

理事：田中三喜子(中 3) 昨年に引き続き、今年度、生徒支援会役員を務めさせていただくことになりま

した。子供たちがのびのびと学び、成長する為に学園生活がよりいっそう充実したものとなるよう、学園の

先生がたのご協力をいただきながら、他の役員の方々と共に、精一杯努力させていただきます。保護者の皆

様からのご要望やご意見等につきましても、学園との架け橋として、子供たちのよりよい学園生活を目指し

て、取り組んでいきたいと思っております。そして、中学 3年学年委員会の担当も務めさせていただきます

が、中学 3年学年委員会の役員の皆様の活動が充実し、保護者の皆様にとっても想い出に残る活動となるよ

う、微力ながら、お役にたてるよう努めさせていただきます。一年間、どうぞ宜しくおねがいいたします。 

理事：吉盛昭子(中 2) 今年度生徒支援会役員を務めさせていただくことになりました。生徒の皆さんの

充実した学校生活のために、先生方や保護者の方々と連携し、支援してまいりたいと思います。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

理事：篠田裕子(中 2) 今年度より支援会役員・リサイクル委員会担当として活動に関わらせていただく

ことになりました。 先生方、保護者の皆さまと協力しながら活動してまいります。また子どもたちが安心・

安全にそして充実した学校生活を送れるよう支援会活動のお手伝いができますよう努めていきます。 不

慣れなため何かとご迷惑をお掛けするかもしれませんが一生懸命頑張りますので 一年間よろしくお願い

します。 

 

● 東京都私立中学高等学校父母の会第 8支部連合会総会 
6 月 7 日(土)13 時 30 分より日本大学文理学部百周年記念館国際会議場で行われました。平成 25 年度最終理

事・評議員会ならび 26 年度総会に出席致しました。総会で承認されました本年度の理事・評議員をご紹介いた

します。理事 茂木綾女(高 3)、理事 市川明美(中 3)、理事 中山由里子(中 3)、評議員 福地泰子(高 2)、評議員 

平本明美(高 1)、評議員 小川稲子(中 2)以上の 6名で下記の活動に参加いたします。 

 平成 26年度の主な活動予定：6月 7日最終理事・評議員会と総会、7月 12日研修会、10月 18 日私学振興拡充

支部大会、11 月 25 日予算要望期成大会、平成 27 年 1 月私学振興新春のつどい。尚、6 月 23 日に私学振興拡充

支部大会へのご参加のお願いレターを皆様に配布いたしました。（第 8 支部担当茂木記） 
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● 見て聞いて語る会（ 4 月 25 日・6 月 10 日開催 ） 
今年で 2 年目になる「見て聞いて語る会」が 4 月 25 日と 6 月 10 日に開催されました。受験生の保護者と在校

生保護者が座談会形式の学校説明会に、今年は中学生の保護者約 18名に参加協力いただきました。 

広報部の佐々木祐輔先生と榎本先生がプログラムを作成のもと、石島校長の挨拶で開会し、授業見学や校内見

学ツアーの後に、座談会がありました。受験生の保護者からは学校生活の事だけでなく、ちょっとした子育て相

談のご質問もありましたが、参加された受験生の保護者から大変ご好評を頂きました。6 月の回では、どのグル

ープにも積極的に質問をする方がいて、参加者全員からの質問の機会を作るための声かけのタイミングが難しか

ったという意見が有りました。受験生保護者の方々の想いが感じられ、在校生保護者としても気持ちを新たに出

来ました。 

 2 回の開催の中での主な質問の内容は、男女共に「①塾通い②携帯電話やスマホの使用③いじめ」という親の

心配が多く、男子グループでは、部活動の話題で盛り上がり、女子グループでは女子同士のトラブルについての

質問が上がっていました。ご協力いただきました在校生保護者からは、「初めて訪れた施設がありました」とか

「学校の事が良く知る事が出来て参加してよかった」とうれしい言葉が届いています。多摩丘陵の豊かな自然に

囲まれる学校の様子を一人でも多くの保護者に感じていただきたいと思います。 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

 

 

● 高校体育大会（ 6 月 14 日開催 ） 
青空の下、グランドに元気な声が響き渡りました。色別に競い合いながら競技が進んで行く中でも、味方への

応援、他チームへの節度ある声援は、三高生に校訓が身に付いている証です。 
競技はどれもシンプルながら楽しく、応援に熱が入ります。高校生ともなると身体能力も高く、目を見張るば

かり。そんな選手ひとりひとりへの、保護者席からの盛んな拍手は過ぎし日への憧憬でしょうか。 
先生方、体育委員、放送委員の皆さんの段取りも素晴らしく、滞りないプログラムの進行でした。閉会式では、

勝敗を超えた達成感の爽やかさが印象的でした。中学体育大会もおおいに盛り上がるでしょう。楽しみです。 
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体育大会飲料配布（生徒支援会） 

平成 25 年度より開始した体育大会飲料提供を高校体育大会に 

て行いました。 

 前日まで天候が不安定な状況で大変不安でしたが、当日は晴天 

になり、生徒、保護者、先生方に飲料を無事に提供できることが 

できました。 

 中学体育大会でも配布予定です。ぜひ注目して下さい。 

● 中学 1年 学年合同懇親会（ 6 月 21 日開催 ） 
 学園食堂において｢学年合同懇親会｣を開催いたしました。前日までの予報ではお天気が心配されていました

が、会が催される頃には晴れ間も見え、おかげさまで175名の会員の皆様にお集まり頂く事ができました。委

員会・濱会長の挨拶を始めに、C組担任代行・矢野先生、生徒支援会・村上会長、茂木副会長(父母の会8支部

担当)から、開会に先立ちご挨拶を頂きました。クラス担任の山田先生、松久先生、朴木先生、星野先生もご出

席下さり、矢野先生と共に各クラスの歓談の輪の中に入って頂けたおかげで、教室での保護者会とは違った和

気あいあいとしたにぎやかな懇親会となりました。閉会後は部活ごとに集まり、クラスの枠を超えての交流も

できました。 

 アンケートを実施した結果「再度催し物を開催してほしい」という多数のご意見を頂きましたので、秋以降

に再度企画をしてまいりたいと思います。残念ながら今回ご出席頂けなかった皆様も、次回はご参加頂ければ

嬉しく思います。 

今後 とも生徒 支援会の

活動に ご協力い ただけま

す様、 何卒よろ しくお願

いいた します。 
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● 中学 2年 学年合同懇親会（ 6 月 28 日開催 ） 
あいにくの雨天で足元の悪い中、たくさんの方々にお集まり頂きました。この日は小学生向けの学校説明会の日

でもあり、学年の先生方 にはご多忙の中わずかな時間だけでもといらしていただき、ありがとうございました。 

2年目の今年は、保護者のみなさんも随分学校に慣れたということで、クラスごとの歓談の後に、学年全体でク

イズ大会を実施しました。学年の先生の問題を中心に、学園にまつわる問題を出題し、2択又は3択でグーチョキ

パーで回答し、勝ち残った人には景品のノートを贈呈しました。「日大三中は、今の場所に移転する前にはどこに

あったでしょう？」という基本問題から「赤羽先生の好きな食べ物は？」「阿川先生の好きな映画は？」など、知

る人ぞ知る内容もありました。 

 
 
 
 
 
↑入口の表示          ↑お茶とお菓子        ↑学年主任の赤羽先生からご挨拶 
 
 
 
 
 
 
 
↑生活指導の阿川先生から最近の中 2 の ↑グーチョキパーでクイズ  ↑歓談の様子 
学校での様子をきく          に答える 

 

● 第 40 回 関東高校アメリカンフットボール大会 
5月 24日から始まった40回大会、日大三高は6月1日が初戦でした。対戦相手は神奈川県第2位の県立横浜栄

高校42対12で勝利し、次戦は6月8日対戦相手は神奈川県第3位の慶應義塾高校でした。結果は7対27で勝利。

いよいよ決勝。決勝は6月15日、高校体育大会の翌日でしたが、選手は気合十分で闘いに臨みました。結果は15

対 40で 5年ぶりの優勝でした。皆様応援ありがとうございました。 

  


